



らいおんぐみだより

R6. 7. 31 応其こども園

太陽の光がキラキラ照りつける暑い夏がやってきました。園庭からは、せみの声が聞こえるようになり、夏本番となりましたが子どもたちは元気いっぱいです。

朝から熱中症アラートが発令され、戶外遊びが出来ず残念ですが、室内遊びでも好きな遊びを見つけて楽しんでいます。

最近では、積み木を高く積み上げてみたり、きれいに並べて倒しをしてみたり、同じ積み木でもいろんな遊び方を工夫して考え、遊びこんでいます。自分たちの背より高く積み上げる時には、慎重に「気を付けて!」とお互い声をかけ合う姿に応援したくなりました。

これから暑い日が続きますが、水分補給や休息をしっかりと取り、元気に暑さを乗り切りたいと思います。

みんなプールがだいすき♡

園庭にプールが設置されていくのをじっと見つめる子どもたち。プール設置が完了すると「やったー」と大歓声。「いつから入れる?」とじ待ちにしていたらいおんぐみさん。毎朝「おはよう」の挨拶の後に「今日はプールする?」と聞いてくるほど、(日の中でもプールの時間を楽しみにしています。入る瞬間は毎日「キャー」「冷たいー」「気持ちいい〜」と大盛り上がりで、みんなのとびきりの笑顔を見ていると私も楽しくなれます。今年の夏もプール遊びを満喫したいと思います。



おうちフェスタ 2024

今年、保護者の方にも参加頂き、子どもたちはより一層嬉しかったと思います。暑い中ではありましたが、ありがとうございます。夏祭りの週は、月曜日から後何日寝たら...とカウントダウンが始まるほどで本当に楽しみにしてくれているのが伝わってきました。当日は、盆踊りから始まりお家の人と一緒に「どこから回ろうかな〜?」と悩みながら楽しんでいる姿が印象的でした。次の週は「楽しかった」余韻が残る中、小さいクラスのお祭りのお手伝い。1歳や2歳のお友だちの手をつなぎ、「リードしてあげたり優しく声をかけてあげる姿には、こりしました。お家ではまだまだ「小さい子どもたちかもしれないが」こども園では、しっかりお兄ちゃん、お姉ちゃんらしくを發揮してくれています。



野菜の収穫

すくすく育っピーマンにミニトマト。毎日収穫できるほどたくさん育っています。ただいまの途中経過では、ピーマン23個、ミニトマト47個。この夏が終わる頃には、どれほど収穫できるか楽しみです。収穫する度に給食で調理してくれ、「苦手だ、たお友だちもおいしい」と喜んで食べています!



夏にぴったりの絵本です。怖い気持ちとでも気になるから顔を隠しながらもそっと見たくする絵本です。らいおん組で読んでいて「怖さ? 面白さ?」で「キャー」と叫ぶお友だちもいてよ。ぜひ読んでみて下さい。

絵本の紹介